



Paroisse bienheureux Thomas HELYE de la Hague



Sidrac, Misac et Abdénago. Qui se souvient de leurs noms ? Pourtant ils sont à la fois des hérauts et des héros de la foi. Ils ont refusé de perdre leur liberté au risque de mourir. Dieu a mis au cœur de l'existence humaine la liberté. Le danger mortel pour le peuple de Dieu a toujours été l'idolâtrie. L'idole ne vous libère pas, elle vous possède. Pour rester libre, Jésus nous invite à rechercher et cultiver la Vérité. « La vérité vous rendra libre ». A la question de Pilate « qu'est-ce que la vérité ? », Jésus ne donnera pas de réponse ou plutôt la réponse viendra lorsque Jésus sera crucifié. La vérité dont il est question ici c'est Jésus lui-même. Un amour qui ne triche pas, qui ne dissimule pas. Un amour qui rend libre. Alors regardons Jésus nous aimer librement. Demandons-lui de nous rendre toujours plus libre d'aimer.

[Un chant pour prier](#)

<https://youtu.be/ODqhDSIjBds>

Pistes pour aujourd'hui :

Le diable est le père du mensonge. Je peux demander à Jésus de m'aider à lutter contre le mensonge dans ma vie. A essayer de vérifier si les informations que je reçois sont vraies.

Je peux aussi confier au Christ mes difficultés à être vraiment libre (à assumer mes choix, le poids du regard des autres...).